



Pièces	5 Pièces
Superficie	107 m²
Référence	9998
Prix	635 000 €

St-Raphaël

Maison à vendre (83700)

Découvrez cette charmante villa néo-provençale de 107 m² à vendre à Saint-Raphaël, exposée sud-est avec une vue dégagée sur les collines. Construite en 2001 sur un terrain de 350 m², cette maison comprend 5 pièces dont 3 chambres, un séjour lumineux de 31 m² avec cheminée insert, une cuisine américaine aménagée et équipée, une salle de bain, une salle d'eau, et 2 WC. Le confort est assuré grâce à la climatisation réversible, un ballon électrique pour l'eau chaude, et des fenêtres en double vitrage. À l'extérieur, profitez de 2 terrasses totalisant 24m², d'une piscine dans la résidence, d'un ...

Discover this charming 5-room Neo-Provençal villa located in the beautiful city of Saint Raphael, France. Priced at €635,000, this single-story home offers 107 m² of living space on a 350 m² plot. The villa features 3 bedrooms, a spacious 31 m² living room with southeast exposure and a cozy fireplace insert, an American-style equipped kitchen, one bathroom, one shower room, and two separate toilets. Enjoy the comfort of air pulsé heating with reversible air conditioning and electric water heating. The property includes double-glazed windows, electric rolling shutters, and is connected to the ...

IMMOGOLF

Centre Commercial Golf Estérel - 83700 ST-RAPHAËL

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

